

■ **BÉJAR**

# El primer análisis sobre el Fuero de la ciudad data su origen en el año 1250

Esa fecha es fruto de varios análisis paleográficos, lingüísticos e históricos realizados por numerosos expertos ■ Fue presentado ayer en el Ayuntamiento y consta de 800 páginas

TEL | BEJAR

El primer análisis en profundidad sobre el Fuero de Béjar ha permitido dar a conocer que el origen de ese documento sobre la ciudad está datado en el año 1.250.

Esa nueva datación aclara las distintas fechas facilitadas por los expertos que han trabajado con la documentación histórica de la ciudad a partir del Fuero, que fue restaurado por la Junta de Castilla y León entre 2017 y 2018 con una inversión de 27.000 euros. El libro comienza con una introducción histórica junto con la reproducción del Fuero y varios capítulos dedicados al estudio de la obra.

La datación aparece reflejada en el libro titulado "Fuero de Béjar", que fue presentado ayer por el alcalde de la ciudad, Alejo Riñones, el director del análisis, Gonzalo Santonja y el profesor José Manuel Ruiz, de la Universidad de Valladolid. El libro recoge los análisis paleográficos, lingüísticos e



Gonzalo Santonja, Alejo Riñones y José Manuel Ruiz, ayer en Béjar. | TEL

históricos realizados por un nutrido equipo de expertos organizado por el Instituto Castellano y Leonés de la Lengua para estudiar y reeditar el Fuero de Béjar.

En concreto, han participado en ese exhaustivo análisis el pa-

leógrafo José Manuel Ruiz de la Universidad de Valladolid junto con sus homólogos Irene Ruiz y Mauricio Herrero, el lingüista José Antonio Bartol de la Universidad de Salamanca, los historiadores Ángel Vaca y José Luis Mar-

tín, también de la Universidad de Salamanca y los historiadores bejaranos María del Carmen Cascón y Oscar Rivadeneyra como especialistas en el Archivo Municipal bejarano.

En su intervención, el director del estudio, Gonzalo Santonja, destacó ayer: "Es un texto de los comienzos de Alfonso X y fija un estado muy rudo y arcaico de la lengua romance, que acentúa su importancia y su interés" y aclaró: "Esta edición pone las cosas en su sitio porque confiere el valor histórico, lingüístico y patrimonial del Fuero de Béjar".

El libro ha sido editado por la Diputación de Salamanca con la colaboración del Instituto Castellano y Leonés de la Lengua, la Universidad de Salamanca y el Ayuntamiento de Béjar y las personas interesadas en la publicación podrán informarse en la oficina de turismo de la ciudad.